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prImera quIncena De JuLIo
próXIma eDIcIón mIércoLes 26 De JuLIo

encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

LIga Beccar VareLa: argentIno
DIo eL prImer goLpe en La fInaL

DeL apertura
------------------------------------------
LIga BeLLVILLense: sarmIento De
Leones muy cerca De una nueVo
campeonato en La DIVIsIonaL a
------------------------------------------

eL VIcegoBernaDor martín
LLaryora recorrIó VarIas

LocaLIDaDes De Los
Departamentos san martín

y unIón
------------------------------------------
LaBorDe se aDhIrIó aL programa

“córDoBa ILumIna”
-------------------------------------------

monte maíz: soLIcItarán
un créDIto De 4 mILLones para La

compra De maquInarIa VIaL
-------------------------------------------

LaBorDe: LIcItaron La
oBra De cLoacas

Bell Ville será la sede del desfile provincial por el
Día de la Independencia

La Provincia confirmó que el desfile cívico-militar del Día de la Independencia del próximo 9 de Julio se realizará en
Bell Ville y con la presencia del gobernador Juan Schiaretti.
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proVIncIaLes

El ministro de gobierno,
Juan carlos massei, en-

cabezó acto de adhesión de
28 municipios y comunas al
programa provincial para el
mejoramiento del alumbrado
público.
El acuerdo permitirá que pró-

ximamente se instalen nuevas
lámparas led en las localidades
que hoy se sumaron al proyec-
to: Laborde, Carnerillo, Charras,
Almafuerte, Alta Gracia, Alto
Alegre, Chilibroste, Colonia Ca-
roya, El Arañado, General Fot-
heringham, Huerta Grande, La
Calera, La Cumbre, La Francia,
La Para, Las Arrias, Luca, Mal-
vinas Argentinas, Marcos Juá-
rez, Río Ceballos, San Carlos
Minas, San Francisco, Tanca-
cha, Villa del Rosario, Villa de

Totoral y Villa Santa Rosa de
Río Primero.
“Hemos firmado convenio con

28 municipios más, lo que hace
que tengamos 51 localidades
en el programa; y con más de
16.800 lámparas led entrega-
das, que significan mayor lu-
minosidad y menor consumo,
además de ayudar mucho al
tema de la seguridad”, dijo
Massei durante el encuentro.
Por su parte, el presidente de

la Empresa Provincial de Ener-
gía de Córdoba (EPEC), Luis
Giovine, sostuvo que “a través
del Programa Córdoba Ilumina
donde la Provincia con EPEC,
los municipios y el fideicomiso
que se constituye con el Banco
de Córdoba, se arma una
estructura virtuosa ya que el

ahorro que se produce en el
consumo de energía y en la
extensión de la vida útil de las
luminarias, vuelven a reinver-
tirse en el mismo municipio
para poder expandir los bene-
ficios del sistema de luminarias
led”
A través de este plan, la Pro-

vincia aspira a remplazar el
30 por ciento de las luminarias
públicas existentes de sodio y
mercurio por lámparas led me-
diante la colocación de 80.000
artefactos con esa nueva tec-
nología.
Los nuevos elementos ahorran

al menos la mitad de energía
eléctrica, aumenta la vida útil
de las luminarias, disminuye
los costos de mantenimiento,
tienen mejor índice de repro-

Laborde se adhirió al programa
“córdoba Ilumina”

◘ se llevó adelante el acto de apertura de ofertas de
la licitación correspondiente a la obra de alimentación
y sistema de provisión de agua potable de colonia
Barge. fue encabezado por el secretario de servicios
públicos del ministerio de agua, ambiente y servicios
públicos, alberto Bresciano; y el presidente comunal
de colonia Barge, miguel ángel pala.
A fin de garantizar la provisión de agua potable se llevarán
a cabo las siguientes obras: ◘ Ejecución de una extensión
de red desde la localidad de Monte Maíz.
Construcción de una cisterna y una estación de bombeo
en un terreno que dispondrá el municipio.
Cabe destacar que la conducción partirá desde un punto
de empalme con la red de Monte Maíz actualmente de
diámetro 125 mm. en la intersección de las calles Misiones
y Jujuy, donde se dispone de la presión suficiente para re-
alizar la conducción hasta Colonia Barge.
El presupuesto oficial es de $11.544.077,49 y el plazo de
la ejecución de los trabajos es de cinco meses.
Se presentó como único oferente la empresa TECNAC
SRL cuya propuesta económica es de $9.551.303,39.

Licitaron la obra de red de agua potable
para colonia Barge

ducción cromática y fotodirec-
cionalidad.
Además, las luminarias tienen

una duración de 50.000 horas
frente a las 12.000 de las tra-

dicionales y disminuyen con-
siderablemente el llamado efec-
to invernadero al reducir las
emisiones de dióxido de car-
bono.
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pascanas

cLasIfIcaDos

eXceLente oportunIDaD!eXceLente oportunIDaD!
se VenDen!!se VenDen!!

Varias fracciones de campo en colonia Bismarck
Lotes de 2, 3 y 7 has.
Ubicaciones Privilegiadas

en el acceso
en el acceso

a la localidad
a la localidad

tel: 03537-15674952 - 03537-15687627

LaBorDe: LIcItaron La oBra De cLoacas
◘ Las tareas demandarán una inversión cercana a los 29

millones pesos. en tal sentido, se concretó la apertura de
sobres de la licitación realizada mediante la modalidad de
“Licitación pública con soporte Digital”, resultando gana-
dora de la misma la cooperativa de trabajo y servicios
públicos de Justiniano posse, quien en su momento reali-
zara una labor similar en su localidad de origen.
Las labores a llevar a cabo son: estación de bombeo, cañerías

de impulsión y planta de tratamiento de efluentes cloacales.
En el acto estuvieron presentes la intendenta labordense

María Eugenia Vidal, junto a su secretario de Gobierno, Daniel
Freund; el asesor letrado Carlos Torre y el gerente general de
la entidad Cooperativa, Víctor Hugo Barrera.
--------------------------------------------------------------------------------

LLega eL festIVaL De La amIstaD a monte maíz
El próximo 9 de julio tendrá lugar en Monte Maíz el “23 Festival

de la Amistad”, Las actividades darán inicio a las 10:30 con el
Acto Cívico en la Plaza General San Martín.
En el lugar y ante la presencia de autoridades, instituciones y

público en general se desarrollará un importante desfile de
agrupaciones gauchas por las calles del pueblo.
Seguidamente llegará el almuerzo criollo y luego dará comienzo

la jineteada con bastos y encimera, con 7 tropillas y 70 montás.
A las 19:00, se sorteará la rifa con $25900 en Premios.

por La regIón

El próximo 5 y 6 de agos-
to tendrá lugar por pri-

mera vez en pascanas un
evento cultural, artístico y
social de gran envergadura.
La cita tendrá lugar durante
dos días en las instalaciones
de la Sociedad Italiana.
“Somos Cultura” fue iniciativa
de un grupo de personas con
un interés en común, “fomen-
tar la cultura en la localidad”.
En diálogo con www.pasca-
nasweb.com, miembros del
grupo organizador describie-
ron un poco de lo que se va a
tratar el evento: “Tenemos
muchas expectativas, por la
variedad de disciplinas que
van a participar en los dife-
rentes stand. Como para citar
algunos casos tenemos es-
pacios de esculturas, dibujo,

pintura, fotografía, trabajos en
mosaiquismo, tejido, bordado
y herrería, entre otros".
Y continuaron: "También, en
la parte escénica, en esta pri-
mera edición vamos a contar
con danzas, danzas folclóri-
cas, tango, música, literatura,
teatro para niños y adultos. A
ellos se le sumará el dibujante
de cómic, Fernando León
González Juniors. En el rincón
literario tenemos confirmadas
tres escritoras de la editorial
“El Emporio Libros”.
Referido al valor del encuen-
tro, esgrimieron: “La intención
es que esta jornada de cultura,
no sea solo un espacio de
muestras de las obras, sino
también un espacio de reva-
lorización de la tarea del ar-
tista, es decir que los visitantes

forman parte del espacio don-
de se brindarán charlas, ta-
lleres, seminarios con proce-
sos creativos, clínicas; en don-
de puedan compartir y apren-
der de los artistas.
A través de la misma se bus-
cará generar un ámbito para
el intercambio cultural, pro-
moviendo el desarrollo y per-
feccionamiento artístico de
cada participante.
Los interesados en formar
parte se tienen que comunicar
con los miembros para que
se los anote y así reservar el
stand.
Los mismos serán de 2x2
con un costo de los dos días
$300.
Habrá servicio de buffet con-
juntamente con la Sociedad
Italiana.

artistas de la región expondrán
sus obras en “somos cultura”
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La provincia confirmó
que el desfile cívico-mi-

litar del Día de la Indepen-
dencia del próximo 9 de Ju-
lio se realizará en Bell Ville
y con la presencia del go-
bernador Juan schiaretti.
Y para festejar los 201 años
de aquella histórica declara-
ción de independencia de
nuestra Nación del yugo es-
pañol, la Provincia muda los
festejos oficiales a la ciudad
de Bell Ville, cabecera del de-
partamento Unión y ubicada
en el sudeste provincial.
La noche del sábado 8 de
julio, desde las 20.30, se rea-
lizará la Velada Patria en el
Cine Teatro Coliseo -San Mar-
tín64- que contará con las
máximas autoridades tanto
locales como provinciales.
Mientras que el domingo 9
de julio a las 9 comenzarán
las actividades y desde las
10.45 se desarrollará como

acto central el desfile cívico
militar a lo largo de la calle
Córdoba.
actividades:
9:00: Izamiento del Pabellón
Nacional y de la Bandera de
Córdoba. Saludo al Goberna-
dor y tradicional chocolate.
Lugar: municipalidad de Bell
Ville, 25 de Mayo esquina Pio
Angulo.
10:00: Solemne Tedeum. Lu-
gar: Parroquia Inmaculada
Concepción, 25 de Mayo 35.
10.45: Desfile Cívico – Militar.
Lugar: Córdoba 250.
El desfile contará con la par-
ticipación de efectivos de las
distintas Fuerzas Armadas y
de Seguridad: Fuerza Aérea
Argentina y Escuela de Avia-
ción Militar, Segunda División
del Ejército Argentino ” Ejército
del Norte”, Gendarmería Na-
cional, Policía de la provincia
de Córdoba, servicio peniten-
ciario, fuerza provincial Anti-

narcotráfico, veteranos de
Guerra de Malvinas, pasaje
aéreo realizado por aviones
de la Fuerza Aérea Argentina
y la participación de tanques
y vehículos blindados del Ejér-
cito Argentino. Además, par-
ticiparán abanderados de dis-
tintos centros educativos, ins-
tituciones locales y agrupa-
ciones gauchas.

soLeDaD pastoruttI y
sILVIa LaLLana

Desde las 15,  la Agencia Cór-
doba Cultura, organiza un fes-
tival musical en el marco de
la conmemoración de un nue-
vo aniversario de la Declara-
ción de nuestra Independen-
cia.

IntenDencIa
Consultado sobre el anuncio
el intendente, Carlos Briner,
esgrimió: “Esto nos llena de
orgullo porque la ciudad se
merece un acto de estas ca-

regIonaLes

Bell Ville será la sede del desfile provincial
por el Día de la Independencia

racterísticas con el acompa-
ñamiento de la Provincia y no
deja otra lectura de la buena
relación que venimos mante-
niendo y pregonando con el
gobierno provincial”, indicó.
En ese sentido repasó dife-
rentes obras activadas por
esta gestión en connivencia
plena con la Provincia. Algu-
nas están en ejecución como
la Avenida de Circunvalación
y otras se pondrán en marcha,
citando al engavionado de ba-
rrancas del río y remodelación
del edificio policial de Avenida
España.

Entre las nuevas gestiones
a encarar ante la Provincia,
Briner mencionó que el acceso
de la futura Avenida de Cir-
cunvalación Oeste por calle
Córdoba, tenga un hormigón
duradero y con ciclovía y es-
pacios seguros, con continui-
dad hasta el inicio del hormi-
gonado ya existente en esa
arteria.
También indicó que hay otros
proyectos a presentar por par-
te de la Secretaría de Desa-
rrollo Urbano y que benefician
principalmente a la periferia
de la ciudad.
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Varios municipios presentes en la
implementación del programa “proteger”

pascanas

ya se trabaja en el “6to motoencuentro”
La agrupación motera

“ruedas calientes”, jun-
to a la cooperadora del hos-
pital, lanzaron a la venta una
nueva rifa, de cara a lo que
será el “6to motoencuentro”
a realizarse los días 2 y 3 de
febrero de 2018.
Los números puesto a la venta

tienen un costo de 300 pesos
y pueden ser abonados hasta
en tres cuotas. Cien de esos
cartones fueron destinados di-
rectamente al Hospital y el
resto servirá para solventar
costos del “Motoencuentro” que
tendrá como atractivo principal
la banda “La Mississippi” y la

construcción de un pequeño
camping que luego quedará
para la localidad.
La organización ha previsto

como premio dos motocicletas
a sortearse el venidero sábado
16 de diciembre en la plaza
Bernardino Rivadavia. Además,
en esa noche se presentará
una banda de cuarteto para
todos los vecinos que quieran
llegarse hasta el lugar.

anuncIo munIcIpaL
El intendente, Rodolfo Filip-

poni, informó a los presentes
que dio comienzo la construc-
ción de la primera etapa de
200 m2 del Geriátrico Munici-

pal. Las labores comprenden
la concreción de cimientos y
levantar las paredes para pos-
teriormente colocarle el techo.
Los albañiles Ponce, ganaron

la licitación y sus gastos se
cubrirán con los 400 mil pesos
que recibió el municipio. Por
otra parte, la Cooperadora
aportará el material que había
venido comprando desde hace
tiempo atrás.
Filipponi, destacó la labor que

año a año realiza Ruedas Ca-
lientes y recordó que gracias
a su trabajo se pudo comprar
el sitio donde se erigirá el Ge-
riátrico, entre otras cosas”.

◘ Bell Ville fue sede de la reunión con referentes de la Di-
rección provincial de enfermedades crónicas no transmi-
sibles para la implementación del programa proteger.
Estuvieron presentes Directores de salud y referentes del

área de los municipios de Bell Ville, Marcos Juárez, Pascanas,
Noetinger y Morrison, todos ellos acreditados como Responsables
en Salud en el marco del Programa Ciudades, Municipios y
Comunas Saludables.
El programa tiene como objeto proteger a los grupos de mayor

vulnerabilidad contra los factores de riesgo de enfermedades
crónicas no transmisibles de mayor prevalencia. Las campañas
se centrarán en tres grande ejes temáticos alimentación saludable,
actividad física y prevención y control de tabaquismo.

pLantaron árBoLes en eL hospItaL regIonaL
Alumnos de 4 años del Colegio San José plantaron 50 árboles

pertenecientes a la producción del Vivero Municipal. 
Contaron el apoyo de internos del Área de Salud Mental. 
Los promotores entienden que plantar cada árbol significa

entre tantas virtudes, establecer vínculos que purifican hasta
el alma.
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goBIerno proVIncIaL

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

En una agitada recorri-
da por el interior, el

vicegobernador, martín
Llaryora visitó a Villa maría,
etruria, pascanas, Laborde,
Justiniano posse, monte
maíz, Bell Ville y san anto-
nio de Litín.
En cada una de las locali-
dades hizo entrega de fondos
de distintos planes que la
provincia lleva adelante tales
como “Vida Digna”  y el “Fon-
do de Desarrollo Urbano”. 
Además, en algunos actos
aprovechó para inaugurar
obras de infraestructura ges-
tionadas por los municipios
ante la Provincia.
Pascanas
En su vista a la localidad,
dejó inaugurado junto al in-
tendente, Rodolfo Filipponi;
el director del Ceder Lucas
Quaregna y demás funcio-
narios provinciales y locales,
la remodelación del edificio
donde funciona la entidad.
También entregó 21 créditos
Vida Digna destinados al me-
joramiento de viviendas de
familias carenciadas.

Por, otra parte, destinó 400
mil pesos para la construc-
ción del Geriátrico Municipal
y más de un millón de pesos
para obras de cordón cune-
ta.
El primero en tomar la pala-
bra fue el intendente Filipponi,
quien destacó las obras y
trabajos que viene realizando
junto al gobierno provincial,
tales como obras en todas
las escuelas a través del FO-
DEMEEP; 30 créditos para
la adquisición de sitios en el
marco de “Lo Tengo”; Fondos
de Urbanización para la cons-
trucción de cordón cunetas;
la próxima instalación de 115
luminarias led bajo el pro-
grama “Córdoba Ilumina”; el
proyecto para la construcción
de la red de cloacas a partir
de 2018 y un plan para dar
curso a energías renovables.
A su turno, un emocionado,
Lucas Quaregna, agradeció
las gestiones hechas para
que el Ceder tenga un lugar
totalmente remodelado y
acorde para continuar brin-
dando cursos de capacitación

el vicegobernador martín Llaryora
recorrió varias localidades de los
departamentos san martín y unión

con una rápida salida labo-
ral.
Concluyó, el Vicegobernador,
destacando el importante lu-
gar que el Gobierno Provin-
cial le ha dado a la educación
técnica.
También hizo referencia al
gran papel que juegan en

esta administración los In-
tendentes quienes son los
encargados de escuchar a
la gente e ir cumpliendo con
cada una de las necesidades
de la población.
Destacó que gran parte de
los funcionarios fueron in-
tendentes y es por ello que

hay una gran capacidad de
gestión.
Marcando una diferencia con
el Gobierno Nacional, señaló
que para UPC el estado tiene
que tener un rol activo en la
sociedad y no se puede dejar
todo en manos del merca-
do.
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - sábados: 09:00 a 18:00.

monte maíz: transcurrieron las
24 horas de Danza

◘ La localidad fue sede una jornada histórica para la
danza de nuestra región. Durante más de 24 cientos de
bailarines mostraron su destreza en el escenario del gim-
nasio del club Lambert.
El evento, fue que fue organizado por la Dirección de Cultura

municipal, mostró el quehacer cultural de unos 2000 danzantes
provenientes de varias provincias argentinas.
Durante muchos años el área de cultura montemaicina viene

participando de encuentros de similares características en
distintos puntos del país y esta excelente convocatoria ha
sido una respuesta a esa labor.

InstItuto unIVersItarIo aeronáutIco
InscrIpcIones aBIertas para eL segunDo semestre

-IngenIería en sIstemas
-LIcencIatura en LogístIca
-LIcencIatura en recursos humanos
-LIcencIatura en aDmInIstracIón De empresas
-contaDor pÚBLIco

-taLLer De orIentacIón VocacIonaL
-taLLer De maneJo De La ansIeDaD ante Los eXámenes
A cargo de las Licenciadas Sofía Kirigin y Jimena Núñez

◘ por estas horas se vive una cierta preocupación en etruria
por los robos domiciliarios que se han perpetrado. a ello
hay que sumarle que intentaron ingresa en otra morada.
Primero ingresaron en la propiedad de Fernando Montelirio,

le siguió la casa de Lisandro Bizzarri y continuaron con Walter
René Bozzer. En este último caso la Policía Distrito Etruria,
conjuntamente con agentes de robos y hurtos de la ciudad de
Córdoba, y participación del grupo especial ETER, concretaron
un allanamiento en la capital provincial, secuestrando elementos
relacionados con el robo.
El raid delictivo siguió cuando los delincuentes violentaron

una reja de la ventana del patio de Graciela Melano, rompieron
un vidrio, anularon la alarma, pero no pudieron perpetrar el
hecho ya que un vecino observó movimientos y avisó a un fa-
miliar. Dada esta situación, vecinos autoconvocados y la Co-
misaría Distrito Etruria, convocaron a una reunión, el pasado
viernes para determinar qué pasos van a seguir. 
fuente: Jordan Kiner

◘ un hombre de 36 años fue detenido por efectivos de
la fuerza policial antinarcotráfico, en un allanamiento,
en su vivienda de calle yapeyú de la localidad.
En el procedimiento se secuestró dinero, cocaína y ma-

rihuana, además de plantas y semillas de cannabis sativa,
entre otros elementos presuntamente relacionados a la ac-
tividad ilícita del narcomenudeo. El aprehendido, se de-
sempeñaba como albañil y según investigaciones dirigidas
por el Ministerio Público Fiscal, usaba su domicilio como
punto de expendio de sustancias, en horas de la noche.
Autoridades de la Fiscalía de Lucha contra el Narcotráfico

de esa circunscripción supervisaron el operativo y ordenaron
el traslado del detenido por supuesta Comercialización de
Estupefacientes.

monte Buey: De día albañil y de noche
vendedor de drogas

etruria: robaron viviendas e intentaron
ingresar en otra
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El concejo deliberante
aprobó por unanimi-

dad la toma de un crédito
con el Banco córdoba para
la compra directa de ma-
quinarias.
Dicho proyecto, presentado
tiempo atrás por el secretario
de gobierno, Jorge Cervigni,
había sido objeto de grandes
discusiones en varias secion.
Tal fue el impacto que incluso
concejales oficialistas estu-
vieron en desacuerdo con el
Ejecutivo y la oposición apro-
vechó la situación para ge-
nerar una comisión de inves-
tigación.
Luego todo eso quedó atrás,
cuando los concejales Apro-
baron por Unanimidad la so-
licitud de préstamo por
$4.320.000 para la compra
de el compactador, una pala
cargadora y una motonivela-
dora.

La garantía con la que dis-
pone el municipio para cum-
plir con dicho contrato con el
banco es rescindir los dere-
chos de cobro sobre los tri-
butos de Comercio e Industria
de las firmas Vesubio S.A.,
Jorge Giorgi S.A., Agrometal
S.A., y Bancor S.A. estos pa-
gos quedaría a favor del Ban-
co Provincia de Córdoba.
El compactador tendrá 42
meses de pago a una tasa
del 13% TNA fijo en pesos.
Mientras que la pala y la mo-
toniveladora contarán con 42
meses de cuotas con 6 me-
ses de gracias para abonar
la primer mensualidad, la tasa
de interés será de un 17%
TNA fijo en pesos. 
La presidente del Concejo,
María Luján Vasallo comentó
que la sesión especial llevada
a cabo es por la urgencia de
resolver este proyecto ya que

se vence el plazo del otorga-
miento del crédito. 
Por otra parte los concejales
opositores votaron a favor,
pero, manifestando su des-
contento considerando que
la manera de realizar el pro-
cedimiento no está enmar-
cado como lo establece la
ley, según les explicó su ase-
sor legal, por tanto reiteraron
que no se aprendió nada de
los errores pasados. A pesar
de esto votaron a favor ma-
nifestando que entienden la
suma necesidad que tiene la
localidad de tener la maqui-
naria. 
Con respecto a la comisión
investigadora Vasallo pidió
que la semana próxima se
entregue el informe conside-
rando que ya se extendió de-
masiado la prórroga. 

fuente: radio sintonía

solicitarán un crédito de 4 millones
para la compra de maquinaria vial

◘ Desde hace un tiempo a esta parte un grupo de
familiares de niños y adultos con capacidades es-
peciales estuvieron gestando la creación de una
fundación que los albergara y con ello tener un
marco legal que los proteja en su actividad.
En tal sentido, se conformó “Construyendo Sueños”, el
nombre resultó electo gracias a la participación de los
alumnos de las escuelas primarias y el instituto secun-
dario.
Además la Fundación cuenta con el aval de la Munici-
palidad de Pascanas. El intendente Rodolfo Filipponi
mostró con su presencia el total apoyo y respaldo para
seguir avanzando en la lucha por la inclusión.

pascanas: se creó la fundación 
“construyendo sueños”
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reaLIzan tareas De conserVacIón
De ruta en eL tramo

pascanas - monte maíz
La empresa constructora APE S.A. está desarrollando
tareas de mantenimiento en la ruta provincial número
11 en el tramo que une Pascanas con la localidad de
Monte Maíz.
En el lugar se han realizado labores de bacheo que
consitió primero en un frezado de la carpeta asfaltica y
un posterior reasfaltado. Concluida esta labor  se está
procediendo a demarcar las líneas blancas y amarillas
que delimitan los carriles de la carpeta asfáltica.
Si bien este segmento de la ruta número 11 ha resistido
en el tiempo el intenso tránsito desde hace un tiempo a
esta parte comenzaron a notarse importantes grietas y
pozos.
Por lo tanto, se ruega  a las personas que deban
transitar en el sector suma precaución.
-------------------------------------------------------------------------

capacItacIón BomBerIL en chazón
Bomberos Voluntarios de Chazón, pusieron en marcha
el pasado primero de julio un curso de capacitación in-
ternas de primeros auxilios en accidentes de tránsito.
El mismo tendrá una duración de 6 meses.
La capacitación estará dirigida por Jorge Cabrera, bom-
bero voluntario de la localidad de Arias.
Además se espera para las últimas semanas de agosto
que el Cuartel sea la sede de un curso de segundo
nivel en el tema incendio de secadoras.
Del mismo participarán bomberos de la Unidad Regional
10, especializados en la materia.
-------------------------------------------------------------------------
JustInIano posse: reparan escueLas pÚBLIcas

Con fondos del FODEMEEP la Municipalidad de Justi-
niano Posse está realizando obras en los edificios de
las escuelas públicas de la localidad.
La semana pasada llegó a su fin la construcción del
gimnasio de la Escuela Juana Manso.
Además se hizo entrega de mesas para el comedor
PAICOR.

se llevó a cabo en las
instalaciones de la

firma semtraco s.a. de
monte maíz la presenta-
ción por parte de la em-
presa case de su produc-
to el fumigador patriot
350.
Se trata de un pulverizador
autopropulsado -el más
grande y avanzado pulve-
rizador del mercado- que
se agrega a la lista de pro-
ductos que la empresa tiene
en el país. 
Algunas de sus caracte-

rísticas son: suspensión ac-
tiva que le brinda mejor de-
sempeño en condiciones
adversas; motor trasero con
menor ruido en la cabina y
alto rendimiento con bajo
consumo; tanque centrali-
zado con excelente distri-
bución del peso con mayor
autonomía.
A esto hay que sumarle
una cabina con mejor visi-
bilidad de la aplicación y
simplicidad en los coman-
dos; sistema de amortigua-
ción de la barra con mayor

estabilidad al conjunto y
bomba centrífuga de acero
inoxidable para alta resis-
tencia a la corrosión.
Además cuenta con todo
el sistema de agricultura de
precisión AFS que aumen-
tan la eficiencia de la ope-
ración y optimizan el uso
de los productos aplicados. 
Como parte de la jornada
también hubo exposición
de tractores y cosechadoras
de la marca. A ello se sumó,
la empresa Viatta Camio-
nes.

DIfusIón De proDuctos

semtraco s.a. presentó el
fumigador patriot 350

por La regIón
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◘ La secretaria de equidad y promoción del empleo,
alejandra Vigo, junto al intendente bellvillense, carlos
Brinner, presidieron el acto de inauguración del centro
regional en Bell Ville.
Este espacio está ubicado en el subsuelo del edificio
central del Gobierno de la Provincia en esa ciudad, y
tendrá como objetivo acercar los distintos planes y
programas de la Secretaría a la región.
El nuevo espacio cuenta con oficinas, aulas para capaci-
taciones y un SUM, y la inversión alcanza los 647.179,10
pesos. Aquí también funcionará el Centro de Desarrollo
Regional (Ceder) y se ofrecerán cursos como computación,
administración, cocina, soldadura, entre otros.
En la jornada, además quedó habilitada oficialmente la
Sala Cuna “Constancio Vigil”, donde asisten 62 niños en
el turno mañana, y cuya inversión es de 77.502,66 pesos.
Así, la red provincial ya suma 219 salas en todo el
territorio cordobés, que cuida y protege a 10.695 niños y
niñas de 45 días a 3 años en condición de vulnerabilidad
social.
Por último, se entregaron tres créditos del Banco de la
Gente por un total de 15 mil pesos y certificados a mujeres
por el cuarto mes de licencia por maternidad.

Bell Ville: Inauguraron un centro regional
de la secretaría de equidad y 

promoción del empleo



Sección DEPORTES
LIga Beccar VareLa - apertura 2017 - fInaL el fútbol Infanto Juvenil definió como será

el torneo clausura “carlos ressa”argentino dio el primer golpe en la final del apertura
Ante una multitud aficio-

nados del fútbol (2200)
se llegó hasta el estadio del
club Lambert, para observar
el primer encuentro final del
torneo apertura 2017.
La expectativa era mayúscula

pues no solo se enfrentaban
los dos mejores equipos del
certamen sino que además era
la tercera final netamente mon-
temaicina de la historia. 
Lambert y Argentino se medían

nuevamente en 2017, con una
victoria por bando y una socie-
dad partida en dos por la pasión
hacia ambos clubes.
Tras un recibimiento especta-

cular por parte de ambas par-
cialidades llegó el momento de
la verdad. 11 contra 11 dentro
de un campo de juego.
Desde el arranque fue un juego

de ajedrez, todo era muy pen-
sado y nadie regalaba nada.
Durante la primera parte, Ar-

gentino estuvo muy sólido en
cada una líneas y Lambert le
costó romper ese esquema. La
apertura del marcador llegaría
a través de Facundo Rassol,
cuando a los 42´ pt. de cabeza
mandó la pelota al fondo de la
red y despertó la alegría del

pueblo “Raya”.
En la segunda parte, Argentino

traba de ser muy cuidados en
la circulación del esférico, por
su parte, Lambert era más em-
peño que el acostumbrado
buen juego, pero las individua-
lidades de los conducidos por
Mazzola hacían que el fondo
del “Raya” tuviera la difícil tarea
de controlar cada uno de los
embates del local.
Cuando faltaban 20 minutos

para el cierre, en una jugada
discutida por los jugadores de
Argentino, fue expulsado por
doble amarilla Cristian Mercado.
Esto obligó a Luis Fasano a
determinar la rápida entrada
de Juan Belloni por Julio Cuello
para afianzar más la defensa.
A partir de ello, los locales in-

tensificaron la presión y tuvieron
varias aproximaciones de gran
peligro sobre el arco de Lucas
Giorgi. Todo era de Lambert,
pero se le negaba el gol.
Argentino festejaba pero sufría

cada uno de los ataques “Ro-
jos”, la tensión era total. Esta
situación se repitió hasta que
el árbitro hizo sonar el pitazo
final.
Con este resultado, Argentino

ya tiene asegurado el tercer
partido.
Por parte de Lambert, deberá

reponerse de un golpe impor-
tante pero cuenta con la tran-
quilidad de saber que tiene un
gran potencial como para dar
vuelta cualquier marcador.
Un hecho lamentable tuvo lu-

gar cuando concluyó el en-
cuentro ya que el árbitro no
pudo salir de la cancha de ma-
nera normal ya que la parciali-
dad local le arrojaba botellas
plásticas al ingreso al túnel. 
Personal policial habló varias

veces con los simpatizantes
pero igualmente no entraban
en razón, lo que motivó que el
juez se tenga que retirar con
escudos bajo una lluvia de pro-
yectiles.
El próximo encuentro tendrá

lugar el 16 de julio en el estadio
del Club Argentino. Eprovincial
del 9 de Julio a desarrollarse
en Bell Ville.

tercera DIVIsIón
Por su parte, en tercera divi-

sión, Lambert de Monte Maíz,
marcó una clara diferencia al
imponerse con contundencia
por 3 a 0 sobre Olimpo de La-
borde.

◘se definió en el seno del fútbol Infanto Juvenil de la
Liga Beccar Varela, el torneo clausura el cual llevará la
denominación “carlos ressa” en honor al ex futbolista
de atlético de pascanas quien lograra varios campeonatos
con la casaca “Blanca”. el mismo dará inicio el venidero
22 de junio, en todas las categorías.
Serán 16 fechas donde todos los clubes se medirán todos
contra todos en partidos de ida a excepción de los clásicos
donde habrá ida y vuelta (octava fecha).
Los 8 primeros de cada categoría accederán a la etapa de
cuartos de final.
Participan, Lambert y Argentino de Monte Maíz, Guillermo
Renny de W. Escalante, Olimpo y Recreativo de Laborde,
Atlético e Independiente de Pascanas, Sp. Chazón, Sp. Rural
de Santa Eufemia, Atenas y Jorge Newbery de Ucacha,
Talleres y Sarmiento de Etruria, Unión Lagunense de La
Laguna y Sarmiento de Idiazabal.



cIcLoturIsmo en monte Buey

LIga BeLLVILLense - apertura - cuartos De fInaL 
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La Liga Bellvillense de
de fútbol está dispu-

tando la final del torneo
apertura de primera Divi-
sión denominado Juan car-
los rastelli.
En el cotejo de ida, Sarmien-
to de Leones doblegó por 2
a 0 Atlético San Carlos de
Noetinger.
Los goles fueron anotados

por el volante Agustín Gonzá-
lez Tapia y el experimentado
defensor Daniel Mustafá.
Vieron el cartón amarillo en

la visita Maximiliano Pellegrino

y Agustín González Tapia.
Por su parte, en el local fueron

amonestados, Joaquín Garelli,
Gustavo Guzmán y Lucas Fi-
lippi. En tanto que, Santiago
Luna vio el cartón rojo.
En tanto, en Cuarta División,

San Carlos y Argentino de
Marcos Juárez igualaron sin
tanto.

prImera B
Defensores de San Marcos
Sud se impuso por 3 a 0 so-
bre FIRPO.
Las conquistas del local fue-
ron logradas por Juan Pablo

Depetris y el goleador Daniel
Salas en dos oportunidades.
Fueron amonestados en De-
fensores, Adriel Marfil, Juan
Ignacio Cali, Daniel Salas y
fue expulsado Diego Molina.
En FIRPO, el árbitro del en-
cuentro sancionó a Santiago
Serena, Davis Boló, Juan
Díaz, Jhonatan Compiani y
Marcos Sachetto.
En Cuarta División Argentino
y Central de Bell Ville iguala-
ron sin tantos.
En los partidos de vuelta se
invertirán las localías.

sarmiento de Leones muy cerca de una
nuevo campeonato en la Divisional a

◘ el sábado 5 y domingo 6 de agosto
tendrá lugar el cuarto encuentro de ciclo-
turismo denominado  “96 aniversario del
club matienzo mutual social y Deportiva
de monte Buey”.
El evento cuenta con el auspicio de la Agencia
Córdoba Turismo, la Municipalidad de Monte

Buey y la Agencia Córdoba Deportes entre
otros.
La actividad arrancará el sábado 5 con una
cena y baile y proseguirá el domingo con un
desayuno y la posterior salida en bicicleta. Al
volver se les ofrecerá un almuerzo, donde
habrá sorteo de premios.



Sección AGROPECUARIA
sItuacIón híDrIca

córdoba y tucumán solicitarán a nación
un aumento de cortes de nafta

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Tractor MF 1195 con gomas 23.1.30.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.
1- Mixer vertical Agromec de 14 mts. con balanza semi-
nuevo.

------------------------------------------------------
agro-maq - La carlota - tel.: 03584-15401498

El gobernador schiaretti
y su par tucumano, Juan

manzur, acordaron solicitar
al ministro de energía, Juan
aranguren, aumentar el corte
de las naftas del 12 al 15 por
ciento, en el marco de la Ley
n° 26.093 y 26.334. De esta
manera, las empresas que
producen bioetanol en am-
bas provincias podrán im-
plementar las inversiones
necesarias a la brevedad.
Estuvieron acompañados por

representantes de Promaíz,
Bio4, ACABIO, además de re-
presentantes de universidades
y entidades del sector.
En la presentación suscrita

se detalla que “la industria del

bioetanol ha dado pruebas de
transparencia y eficiencia, al
contribuir sin fallas con la oferta
demandada por las petroleras,
y da pleno cumplimiento a las
exigencias del programa de
biocombustibles”.
Además de los beneficios am-

bientales, sociales y económi-
cos, el sector del bioetanol de
maíz en Córdoba dispone de
un plan de inversión de 300
millones de dólares para am-
pliar su capacidad productiva.
A su vez, el sector azucarero
del NOA -integrado por 23 in-
genios, 16 destilerías de alco-
hol, nueve deshidratadoras,
aproximadamente 7.300 pro-
ductores cañeros y unos 50

mil trabajadores directos y unas
190 industrias del sector me-
talmecánico-, asisten al sector
industrial, productivo y de ser-
vicios con una producción total
de bioetanol de caña de azúcar
de 400.108 m3 en el año 2016.
En este sentido, el bioetanol

combustible ha permitido dar
un giro radical en los resultados
del sector productivo e indus-
trial azucarero y, de esa ma-
nera, atraer significativas in-
versiones industriales en fa-
bricación y deshidratación de
alcohol, eficiencia energética
y gestión ambiental, así como
renovación de equipos agríco-
las, de cosecha y de transpor-
te.



agropecuarIasEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE JULIO 17

monte Buey

En el marco de la 3° reu-
nión de la "mesa porci-

nos monte Buey" se realizó
la capacitación e informe so-
bre la ley n° 10.208 que
aprueba los estándares am-
bientales, de emisión o de
efluentes y estándares tec-
nológicos para la gestión y
aplicación agronómica de
residuos pecuarios de la
provincia de córdoba" a car-
go de la Lic. en gestión am-
biental marianela albera.
Posteriormente se trataron te-

mas relacionados con la pro-
ducción, específicamente com-

pra conjunta de dosis de se-
men, esto podría resultar como
el puntapié inicial en mejora
de la genética para las granjas
de Monte Buey y Biosegur-
dad.
Finalmente el Intendente Ed-

win Riva y el Director de Pro-
ducción y Desarrollo Luis Tur-

letti, informaron a los integran-
tes de la mesa que gracias a
las gestiones realizadas en el
Ministerio de Agroindustria de
la Nación, se concretó el pro-
grama de Fortalecimiento para
la Producción Porcina que des-
tina $ 216.000, que serán utili-
zados para capacitación.

nueva reunión de la "mesa porcinos
monte Buey" 



Sección SALUD

cuIDaDos De InVIerno

Luego de una nueva reu-
nión de la sala de situa-

ción que monitorea la evolu-
ción de las infecciones res-
piratorias agudas bajas
(IraB), se informó que los
hospitales provinciales están
dando respuesta al aumento
de la demanda propia de la
temporada invernal.
Las consultas por esta causa

han aumentado en un 5 por
ciento con respecto a la semana
anterior, mientras que las in-
ternaciones aumentaron un 6
por ciento; no obstante las
muestras positivas en Labora-
torio han tenido una leve baja.
Como es esperable, desde la

semana epidemiológica 22 (es
decir, desde principios de junio)
se evidencia un aumento en la
curva de positividad de virus
respiratorios en menores de 5
años, según informa el Labo-
ratorio Central. Sin embargo,

la curva está comparativamente
por debajo del pasado año.
Hasta ahora, el Laboratorio

Central ha procesado 1.318
muestras en menores de 5
años, de las cuales un 48 por
ciento son positivas para algún
virus respiratorio. A su vez, el
87 por ciento de esas muestras
positivas corresponde a virus
sincicial respiratorio, que es el
que circula todos los años con
mayor frecuencia.
El área de Epidemiología in-

formó que se reportaron en la
provincia 193 casos de influen-
za en personas de todas las
edades. De ellos, el 52,3 por
ciento corresponde a personas
con factores de riesgo que no
habían recibido la vacuna an-
tigripal. Hasta ahora, se ha de-
tectado circulación de la cepa
A H3N2 (gripe estacional) y un
pequeño porcentaje de la cepa
B; pero no se han detectado

casos de gripe A H1N1.
En cuanto a cobertura de va-

cunación antigripal, ya se han
colocado 300.579 dosis, de las
400 mil que ya están distribui-
das en todos los vacunatorios
de la provincia. Los porcentajes
actuales de cobertura son: per-
sonal de salud 85,4 por ciento;
mujeres embarazadas 59,3 por
ciento; niños de 0 a 24 meses,
48 por ciento para primera dosis
o única dosis (según corres-
ponda) y 29,2 para la segunda
dosis. En los mayores de 65
años se ha alcanzado la co-
bertura recomendada del 95
por ciento.
La vacunación antigripal está

disponible en forma gratuita
para las personas comprendi-
das en los grupos de riesgo en
los 800 vacunatorios de toda
la provincia. Asimismo, es im-
portante que toda la familia se
acerque al vacunatorio.

Infecciones respiratorias: continúa el
plan de contingencia
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monte maíz sumó un ecógrafo aL hospItaL

La asociación celíaca
argentina organiza para

el fin de semana del 8 y 9
de julio una nueva edición
de “eXpoceLIaca” en el
centro costa salguero pa-
bellón 3 y 4, en la ciudad
de Buenos aires.
Alimentos Magros participa
por segundo año de la mis-
ma con toda la línea de em-
butido y fiambres feteados

de puro cerdo y libres de
gluten de sus marcas Magret
y Trozer.
Es la exposición más im-
portante del sector celiaco
del país, donde se reúnen
especialistas que dan char-
las del tema, se realizan ta-
lleres, y los asistentes pue-
den conocer los productos
que muchas marcas del país
producen alimentos sin tacc. 

Es el caso de la empresa
Alimentos Magros, que cuen-
ta con una planta industrial
libre de gluten, lo que permite
realizar la línea de embutidos
y fiambres feteados aptos
para celiacos. 
Además los productos son
envasados al vacío en ori-
gen, lo que permite asegurar
frescura y calidad por más
tiempo.

alimentos magros estará presente
en expocelíaca 2017

◘ La municipalidad de monte maíz, sumó al hospital
Dr. José maría minella un moderno ecógrafo el
cual está conectado a un sistema de computa-
ción.
La unidad se suma a los equipos de densitometría, el

mamógrafo y la digitalización del equipo de radiología
que ya se han concretado y están listos para operar.
Según está programado el próximo jueves 6 de julio,

en el marco de la presencia del Obispo de la Diócesis
de Río Cuarto, Monseñor Adolfo Uriona, se realizará
un acto de inauguración de esta nueva prestación.




